

Du «lourd» à Chavannes-de-Bogis

HIPPISME Les cavaliers de dressage à l'honneur avec en «guest-star» une cavalière exceptionnelle, Céline Van Till.

La Société hippique de la Sallivaz de Chavannes-de-Bogis invite les cavaliers de dressage à venir présenter leurs reprises sur le magnifique carré de sable du manège samedi et dimanche. Des épreuves pour les cavaliers de toutes les catégories sont inscrites au programme du samedi. Les cavaliers plus expérimentés s'exprimeront dans des épreuves L, le dimanche.

Le temps fort de la manifestation sportive et artistique se vi-

vra avec émotion dimanche à 11h30 avec la présentation du programme de Céline Van Till, une jeune cavalière qui avait été victime d'un accident de cheval alors qu'elle s'entraînait en vue d'une compétition. Elle avait été sévèrement touchée – traumatisme crânio-cérébral, coma et après des mois de rééducation, elle a repris l'équitation malgré des séquelles importantes.

Préparation pour Rio

Courageuse, élue Miss Handicap 2012, Céline Van Till a retrouvé les carrés de dressage, la cavalière s'illustre dans les épreuves internationales réservées aux personnes ayant un handicap.

Elle avait été sélectionnée par la Suisse pour les Jeux équestres mondiaux de Caen en France. Cette année, elle a obtenu une place pour les épreuves paralympiques de Rio. Elle se prépare en vue de ce grand rendez-vous.

Bettina de Rham, cavalière de concours complet, directrice de la division attelage, reining et voltige au sein de la FEI (Fédération équestre internationale) est à la tête de l'organisation du concours. Elle prendra le temps de se mettre à cheval pour présenter une reprise, tout comme son beau-père Guillaume, Caroline Gerber, Sophie Vasas-Pernet, Caroline Rieder, Nathalie Meyer ou Anja Wyss. **MC**